

Nisso Dayori

JAN No.81 *Tateyama*

もうすぐ2022年

2021年の行事はすべて終了し、本校は28日の午後から冬季休暇に入ります。新年は1月7日より通常通りの開校予定となっておりますので、ご注意下さい。

2020年、2021年とコロナウイルスの感染拡大に気を払いながらの生活も2年が経過しました。世界ではオミクロン株が猛威を振るい始めました。日本への影響が少ないことを願うばかりです。

2022年も色々なことが制限された中での生活になるかとは思いますが、精一杯教育活動を行ってまいりますので、来年もよろしくお願い致します。



クリスマスピアノ発表会



12月18日（土）にクリスマスピアノ発表会を開催しました。例年通り保護者の方や近隣の方々をお招きして開催することはできませんでしたが、学生達はバイエルやブルグミュラー、クリスマスミュージック、映画音楽等、様々なジャンルの曲にチャレンジしました。卒業学年の演奏を聴くと、これが最後の発表会が感慨深いな〜。。。と目頭を熱くする先生も！学生のみなさん、思い通りの演奏ができましたか？年が明けると、声楽発表会、実習、卒業制作発表会など色々なイベントが待っています！みなさん、頑張ってくださいませよ〜！！



We wish you
a very merry
Christmas...



実習反省会

こども学科2年生が初めての教育実習に行ってきました！
先日実習反省会を行いました。しっかりと実習を振り返ることができましたか？次回は2月の施設実習です！今回の経験を活かし、次回につなげて下さいね。また2月には幼児教育学科2年生も初の教育実習に臨みます。
先輩方、是非ともアドバイスのほどよろしくお願いします！！



第2回懇親会

12月20日に第2回懇親会が開催されました。当日は陽も照って絶好のスポーツ日和！！
玉入れ・綱引き・だるまさんが転んだ・ドッジボール&ビー・障害物競走・リレー等、学生たちがたくさんの企画を考えてくれました。どの競技も大盛り上がり！終わった後は学生たちはもちろん、先生達も「楽しかったね〜！」とずっと話していました。
次は2月にイベントを企画中です。みなさん、楽しみにしててくださいね。



校長室の窓から

AKB48

文責 高木

神経質に見られることもないし、また、自分でもそのつもりはないが私とはとにかく寝付きが悪い。眠たくなって布団に潜り込むと言った記憶は皆無に近い。ぐっすり熟睡できたら、さぞ気持ちいい朝を迎えることだろうと思うことがしばしばある。自分の中では一睡もしないでも次の日に大して影響はないと決め込んでいるのでそれはそれでいい。夜中はほとんどテレビをつけっぱなしだが、通販ばかりの放映でテレビは照明具代わり。つついYOUTUBEを検索してしまう。

最近、いい年齢の眠れないオッサンはAKB48の動画にはまっている。日本の映画界・芸能界に偉大な功績を残すマキノ一家のサラブレッド牧野アンナの振り付けや親父ダンサーズのパイヤ鈴木への振り付けが際だっていい。何よりもAKBの生みの親である秋元康の前向きな歌詞に同調し背中を押されているファンは多いと再認識させられる。

以下のような歌詞に・・・・・・・・

- ※ 人生は紙飛行機、その距離を競うより、どう飛んだか、どこを飛んだか、それが一番大切なんだ。
(365日の紙飛行機)
 - ※ 未来はそんなに悪くないよ。ツキを呼ぶには笑顔を見せること。運勢今日よりも良くしよう。
(恋するフォーチュンクッキー)
 - ※ 前しか向かぬえ、横を向いたら涙に気づかれるから、遠くを睨んで奥歯を噛みしめこの道を行こう。
(前しか向かぬえ)
 - ※ そんな上手に話さなくてもストレートでいい。自分らしい生き方で走れ。
(会いたかった)
 - ※ 何もできない、ちゃんとできない、それがどうした。僕らは若いんだ。何もできない、すぐにできない。だから僕らに可能性があるんだ。
(Beginner)
- などなど、まだ沢山ありそうだ。